

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Jul 24, 2023 - 12:19



BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG

*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Pada Senin, 24 Juli 2023, pukul 10.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, bersama babinsa Desa Bojongkalong, SERTU ALWAN, melakukan Giat DDS (Dialog Dengan Masyarakat) dan Anjingsana di Kp. Ciputat Rt. 02/06, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong. Pertama, warga diingatkan untuk selalu berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Masyarakat diminta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri yang bisa saja berpotensi membahayakan keselamatan dan kesejahteraan mereka.

Selain itu, warga yang memiliki anak sekolah diimbau untuk tidak menggunakan sepeda motor dan knalpot bising guna menghindari gangguan bagi lingkungan sekitar dan menciptakan kondisi yang lebih tenang selama proses belajar mengajar.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Apabila ada kejadian yang menonjol atau perlu diwaspadai, diharapkan agar segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas untuk tindakan yang cepat dan tepat.

Pada kesempatan yang sama, masyarakat juga diberitahu tentang program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE," yang berarti Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan wilayah yang aman, tertib, dan damai berkat partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di wilayah Desa Bojongkalong dapat dijaga dengan baik, dan suasana aman serta kondusif. Semoga himbuan dan kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat dalam menjaga keamanan dan menciptakan lingkungan yang harmonis.